

**Forbes**<sup>MÉXICO</sup>

# Riesgos disminuyen para México por TLCAN: Fitch

*La calificadora admitió que aún existe incertidumbre por el TLCAN sobre la inversión mexicana y el consumo*

El riesgo de un resultado “perturbador” derivado de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) ha disminuido para la economía mexicana y es poco probable que perjudique el acceso de México al mercado de Estados Unidos, según Fitch Ratings.

“los objetivos publicados por el Representante Comercial de Estados Unidos en julio, pese a reiterar la intención de reducir el déficit comercial respecto a los demás países del TLCAN, incluían mantener como una prioridad el mutuo acceso libre de aranceles para los productos industriales”, comentó la calificadora de riesgo en un reporte.

La discusión formal del TLCAN está programada para el 16 de agosto, la fecha más próxima a partir de que la administración Trump notificó al Congreso su intención de renegociar el acuerdo en mayo pasado.

También recordó que la incertidumbre en torno al proceso de renegociación podría pesar aún sobre la inversión mexicana (incluida la inversión extranjera directa) y el consumo.

“Si las discusiones se desplomaran y Estados Unidos actuara conforme a sus advertencias previas de retirarse del tratado, ello ocasionaría una interrupción comercial y desconcierto en los mercados financieros, aunque la restitución de las reglas de la Organización Mundial del Comercio podría moderar en cierta medida el impacto”.

Fitch modificó la perspectiva de calificación soberana de México a estable desde negativa ‘BBB+’ el pasado 3 de agosto.

El desempeño económico resiliente de México en el primer trimestre de 2017 contribuyó a que la agencia aumentara sus proyecciones de crecimiento del producto interno bruto a 2.0% para 2017 y 2.2% para 2018 en junio de 2017, desde 1.5% y 2.1% respectivamente.